

UNIT4

Neuer Geschäftsführer

[04.04.2014] Jörg Jung wird neuer Geschäftsführer von UNIT4. Er folgt auf Michael Mors, der das Unternehmen nach erfolgreich vollzogener Neuausrichtung zum 30. April dieses Jahres verlassen wird.

Der Geschäftsführer von UNIT4 Business Software, Michael Mors, wird das Unternehmen nach erfolgreich vollzogener Neuausrichtung in gegenseitigem Einvernehmen zum 30. April 2014 verlassen. Zum neuen Geschäftsführer wurde nach Angaben von UNIT4 Jörg Jung bestellt. „Michael Mors hat das Unternehmen sicher durch eine schwierige wirtschaftliche Situation geführt und anschließend erfolgreich neu ausgerichtet. Diesen Wachstumskurs möchte ich nun fortsetzen und intensivieren“, so der neue UNIT4-Geschäftsführer. Jung verfügt über viel Erfahrung im ERP- und Cloud-Umfeld. Er hatte zehn Jahre lang bei SAP mehrere globale Senior-Management-Positionen inne und war zuletzt Senior Vice President Global Cloud Go-to-Market bei T-Systems.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Michael Mors, Jörg Jung